
Tagesordnungspunkte
1. Ordentlichkeit
2. Wahlen
3. TDA 2021
4. Medienauftritt
5. Finanzen
6. Weitere Touren und Rennen
7. Sonstiges

Unsere Ergebnisse

Ordentlichkeit

Über die Hälfte der Mitglieder anwesend (7 von 11 Mitgliedern): Anna Vor der Wülbecke,
Alexander Braungardt, Andrian Arutyunov, Florian Gans, Johann Wochner, Lukas Dörmann,
Jörg Janssen (kam später, aber pünktlich zur ersten Wahl)

Mitgliederversammlung wurde 1,5 Wochen vor dem Termin angesetzt (kein Einspruch von der
Mitgliederversammlung)

Mitgliederversammlung beschlussfähig

Alle Abstimmungen wurden ggf. en-Bloc und offen ausgeführt

Wahlen

Entlastung des Vorstandes: 4 dafür

Vorstand wurde einstimmig entlastet

Wahl des Vorstands

Vorschläge (Stimmen): Alex (5), Andrian (2), Anna (2), Florian (4), Johann (5), Jörg (2)

Vorstand (Alex, Johann, Florian) wurde angenommen



Wahl des Vorsitzenden des Vorstandes:

Vorschläge: Alex (0), Florian (2), Johann (0)

Vorsitzender (Florian) wurde angenommen

Entlastung der Finanzbeauftragte: Ja (6), Enthaltung (1)

Die Finanzbeauftragte wurde entlastet

Wahl der Finanzbeauftragten

Vorschläge: Kristina

Ergebnis: 6 dafür, 1 Enthaltungen

Finanzbeauftragte wurde angenommen

Wahl der Gleichstellungsbeauftragten

Vorschläge: Anna

Ergebnis: 5 dafür, 2 Enthaltungen

Gleichstellungsbeauftragte wurde angenommen

Wahl der Umweltbeauftragten

Vorschläge: Anna

Ergebnis: 6 dafür, 1 Dagegen

Umweltbeauftragte wurde angenommen

Wahl des Rechtsbeauftragten

Vorschläge: Johann (0), Jörg (6)



Rechtsbeauftragter (Jörg) wurde angenommen

TDA 2021

Heute Etappe 1 der TDA 21 abgefahren. In den Weinbergen leicht schwierige Strecken.

Medienauftritt

Facebook und Instagram nahezu nicht besucht worden. Facebook wird grundsätzlich zu selten
genutzt. Auf Insta in jedem Fall mehr Werbung machen! Benni dazu animieren regelmäßige
Posts zu erstellen. Bilder der heutigen Etappe hochladen.

Finanzen

Der Mitgliedsbeitrag entfällt auch dieses Semester.

Ein Konto wird vorerst nicht eröffnet, da wir keine “Einnahmen” durch Events oder den
Mitgliedsbeitrag erwarten.

Weitere Touren und Rennen

Solange Corona nicht überwunden ist, nicht in Planung.

Sonstiges

Fachschaftswahlen ELW stehen an und es werden drei neutrale Wahlleiter gebraucht. Werbung
für Radius könnte bei der ELWler Fachschaft gemacht werden.


